



あかまつ

令和4年度

第50号

令和4年12月9日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

5年FW「さきがけ印刷センターへ行こう」

6日(火)は5年生が秋田市御所野にある「さきがけ新報社」の印刷センターへ行ってきました。(7日(水)の朝刊に写真が掲載されました)

ここは、秋田魁新報の印刷をおこなっている所なので、新聞記者の仕事や編集の仕事などを見ることができませんでしたが、新聞が出来上がるまでの工程をDVDで見せていただき、この場所から全国各地に新聞が届けられるのだということ学びました。

新聞が印刷される前の大きなロール紙(一つ1トン)や、アルミの「刷版」、大きな印刷機械、重いロール紙を無人で運べるロボットなどを間近で見せていただき、毎日のように新聞が家に届けられるまでをイメージすることができたようです。

この印刷センターでは、新聞を1秒で45部印刷できるとのこと。ということは全校100名弱の太田南小の分は「わずか2秒ほどで印刷完了」ということになります。

情報を速く正確に伝えるために、様々な工夫や努力があることを見学を通して知った5年生たち。印刷センターで実際に見聞きしたことによって見方や考え方が幅広く、そして深くなっていくことを期待しています。



3年生クラブ見学

8日(木)、3年生が、4年生から始まるクラブ活動の見学をしました。コロナ禍で1回活動が減ってしまい、3年生の見学を延期しておりましたが、8日の最終活動日に見学をすることができました。クラブ活動は、異年齢児童が協力して、興味のある集団活動を自主的・実践的に取り組むことを通して、個性の伸長を図ることを目的としています。各クラブがどんな活動をしているか、自分たちのアイデアを生かしながらどのように運営し、仲よく協力しながら活動しているかを実際に見て回りました。



メモをとったり、歓声を上げたり、お気に入りの活動が見つかったことと思います。

「こんにちは」を増やそう

寒くなってくると歩くときも前かがみになり、口も重くなってくるものですが、そんな12月、あいさつを頑張っている学年があります。6日の道徳科の学習で「あいさつの大切さ」を学習した2年生が、「こんにちはー!」と学校中に響き渡るような声であいさつの練習をしていました。次の日からのあいさつもとても気持ちのよいものでした。また、3年生は普段から学校から帰るときに職員室をわざわざのぞいて、「さようならー!」とあいさつをしていく子が多くいます。南小の子どもたちが明るくのびのび育てていることを嬉しく思うとともに、地域でもそのあいさつができれば、地域を明るく元気づけられる存在になることだろうと思います。

全校のみんなも、2年生や3年生に負けずに「こんにちは」などのあいさつを増やしていきましょう。



冬場の校地内一方通行へのご協力ありがとうございます

5日にお願いのお便りを出させていただきましたが、7日（水）からの「冬場の校地内一方通行」へのご協力ありがとうございます。

積雪が多くなりますと早朝に市の除雪車が校地にも入りますが、夏場のように広い通路を確保するのが難しくなります。例年同様に冬場は一方通行とさせていただきます。

- 車の学校入口は、これまで同様に角六側からです。
 - 体育館横の駐車場で乗り降りをお願いします。それ以外の場所での乗り降りや方向転換はご遠慮願います。
 - 分校側が車の出口です。
 - 校地内は最徐行（すぐに止まれるスピード）をお願いします。
- ※これらを祖父母の方々にもお伝えください。



子どもたちには、道路の歩行の安全や校地内であっても飛び出しをしないこと、それから、朝などにいつまでも駐車場でいて他の車の迷惑にならないようにすることを伝えています。ご家庭でもそれぞれの通学路の冬道の危険についてどうかご指導ください。

すっかり雪景色となりましたが、そんな中でも、列を守ってしっかり歩いて登校している班があります。

たくましき子どもたち !!



おめでとう!

第 39 回
秋田県空手道少年錬成大会

《小学1年生男子組手》 第3位
《小学1年生男子個人形》 第3位

〇〇 〇〇 さん

